

10 Oktober

Oktober: Goldener Herbst, goldenes Glück – wenn der Jackpot mit den Blättern fällt

Der Oktober ist nicht laut, nicht schrill – und genau das macht ihn zu einem der angenehmsten Lotto-Monate im Jahr. Zwischen Kürbissuppe und Kastanien sammeln, mit Tee und Pulli, erlebt das Spiel um die großen Zahlen eine besondere Ruhe – und dabei auch erstaunliche Höhenflüge.

Jackpot im Wind

In Deutschland zählt der Oktober regelmäßig zu den Monaten mit den höchsten Einzelgewinnen – weniger durch massive Jackpots, sondern durch die Häufigkeit großer Ausschüttungen. 2023 etwa gingen drei Gewinne über **10 Mio. €** an Einzelpersonen – zwei davon am Monatsanfang.

Ein Beispiel: Ein Mann aus Nordrhein-Westfalen gewann am 7. Oktober **13,6 Millionen Euro** – sein Spielschein lag laut eigener Aussage „eine Woche im Auto“. Erst beim Aufräumen fand er ihn und ließ ihn prüfen. Es war ein Sechser mit Superzahl.

Österreich: Erntedank mit Glück

Der Herbst ist in Österreich eng mit Dankbarkeit, Rückbesinnung und Bodenhaftung verbunden – Themen, die auch im Lotto auftauchen. 2022 wurde der höchste Oktobergewinn pünktlich zum Erntedank-Sonntag erzielt: **4,2 Mio. €**, gewonnen von einem pensionierten Landwirt aus der Steiermark.

10 Oktober

„Ich hab immer gesagt, mein Hof ist mein Glück. Jetzt kommt noch ein bisschen mehr dazu“, sagte er bei der Gewinnabholung. Die Lotterien verzeichnen im Oktober häufig Gewinne aus ländlichen Regionen – wo der Herbst besonders intensiv gelebt wird.

Schweiz: Große Stille, großer Gewinn

In der Schweiz ist der Oktober ein Monat der leisen Glücksmomente. 2021 fiel ein Rekordjackpot am 13. Oktober – ****34,9 Mio. CHF****, gewonnen von einem Angestellten aus dem Kanton Waadt. Er hatte den Tipp seit Jahren abgegeben, immer dieselben Zahlen. „Ich spiele, weil es mir gut tut – nicht, weil ich gewinnen muss“, sagte er.

Swisslos registriert im Oktober regelmäßig weniger Tipps – aber mehr Volltreffer mit langfristigen Spielscheinen. Auch Abo-Spieler:innen sind in diesem Monat überdurchschnittlich erfolgreich.

Rubbel-Glück in Kürbisfarben

Rubbellose mit Herbstmotiven boomen im Oktober: „Herbstgold“, „KastanienCash“, „HalloweenHit“ – die Kreativität der Lotteriegesellschaften kennt keine Grenzen. In Deutschland gewann eine Frau aus Sachsen-Anhalt 2023 mit einem 5-€-„Goldblatt“-Los ****100.000 €**** – gekauft auf dem Bauernmarkt.

In der Schweiz lancierte die Romandie 2022 das „Potiron d’Or“-Los – französisch für „Goldener Kürbis“. Der Hauptgewinn: 250.000 CHF. Ein Glückspilz aus dem Kanton Neuchâtel sicherte sich den Gewinn am 30. Oktober – passend zur Saison.

10 Oktober

Fazit:

Der Oktober ist der gemütliche Gewinnmonat. Zwischen Blätterrauschen, Weinfest und warmen Socken entfalten sich Lottoträume mit erstaunlicher Konstanz. Wer jetzt spielt, tut es nicht aus Hektik – sondern aus Hoffnung. Und vielleicht ist genau das das beste Fundament für das große Glück.